Frau (50) nach Kollision mit Glattalbahn schwer verletzt

GLATTBRUGG - Die Unfallserie reisst nicht ab. Zum dritten Mal in einem Monat ist es auf der Strecke der Glattalbahn zu einer Kollision gekommen. Eine Frau (50) wurde dabei schwer verletzt.

Heute Abend hat sich ein weiterer Unfall auf der Strecke der Glattalbahn in Glattbrugg ereignet.

Eine Frau (50) ist um 18.30 Uhr bei der Haltestelle **Lindberghplatz** von der Bahn erfasst und zu Boden geschleudert worden, wie die Kantonspolizei Zürich in einer Mitteilung schreibt.

Eine Ambulanz brachte das Unfallopfer mit schweren Kopf- und Beckenverletzungen ins Spital.

Bahn nicht gesehen

Ersten Erkenntnissen der Ermittler zufolge wollte die Frau das Bahntrasse überqueren. Aus noch unbekannten Gründen übersah sie dabei **die aus Kloten** herannahende Bahn.

Die Strecke der Linien 10 und 12 zwischen Flughafen und Auzelg mussten vorübergehend gesperrt werden. Es standen Ersatzbusse im Einsatz.

Häufung von Unfällen

Bei der Glattalbahn haben sich die Unfälle in letzter Zeit gehäuft. Erst am vergangenen Freitag ist bei einem heftigen Zusammenstoss zwischen der Bahn und einem Auto eine Frau (24) in Glattbrugg schwer verletzt worden.

Und Mitte März ist - ebenfalls in Glattbrugg - eine Passantin (51) von der Glattalbahn frontal erfasst und dabei getötet worden. (bau)

Personen, die sachdienliche Angaben zum Unfallhergang machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Zürich (044 247 22 11) in Verbindung zu setzen.

Publiziert am 08.04.2013 | Aktualisiert am 08.04.2013 Montag.











